

Straße blockiert

2013-10-26 13:30 von Wolfgang Rinner

Die Feuerwehr wurde vom Roten Kreuz zu Hilfe gerufen

Ein großer Steinblock blockierte die Forststraße, welche derzeit die einzige Straßenverbindung auf das Schöck-Plateau gewährleistet.

Das Fahrzeug des Roten Kreuzes war am Vormittag über diese Forststraße auf den Schöckl gefahren. Nachdem sich zu Mittag dieser Steinblock gelöst hatte, war die Straße blockiert und das Rettungsfahrzeug konnte nicht wieder talwärts fahren.

Die Feuerwehr St. Radegund zog den ca. 800kg schweren Steinblock mit der Seilwinde zur Seite und sicherte ihn am Straßenrand gegen weiteres wegrollen.